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一文解惑：2020渤海银行信用卡放水是真是假？

在上周的时候，很多用户反映说渤海银行放水了，随便都能出高额度，那么2020渤
海银行信用卡放水是真是假呢？下面就来简单地给大家说一下这个问题。
2020渤海银行信用卡放水是真是假？ 根据网友反馈的情况来看，确实是有放水，
有不少用户都申请下来了，但是需要注意有很多人说自己是黑户都下卡30万之类的
，大家还是不要轻易相信。 就了解来看，除了上周，渤海银行在2020年年中也是
有过小放水，出于吸引用户去申请的目的，小幅度放水，放宽松审批门槛是正常的
，但是对于黑户、资信条件差的用户动辄几十万的额度这种夸大说法，还是要谨慎
了。 毕竟银行信用卡中心也要考虑风控的问题，一旦用户授信之后无力偿还、逾期
，那么反而是带来资金损失。 再有，如果用户综合条件好，那么去四大行或者是其
他大型商业银行一样是有机会审批通过或者是批大额度，没有必要专门去蹭“放水
”。若是最终审批的额度不符合预期，想要注销，不仅浪费自己的时间成本，还会
在个人征信报告上面多留下记录。 以上就是关于“2020渤海银行信用卡放水是真
是假”的回答，希望看完之后能够有所帮助。总的来说，确实有小放水，但不代表
不用审核乱授信，所以有申卡需要的用户还是考虑清楚，不要过分相信夸大宣传。
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